

HIJOS DE DIOS Texto: Romanos 8:14-17

INTRODUCCIÓN

El tema de estos versículos es claramente **la paternidad divina**. Nuestro texto delimita la paternidad divina a un grupo definido y específico de personas en el mundo, v. 14 "éstos son hijos de Dios".

Algo que también el pasaje deja claro es que no somos por naturaleza hijos de Dios. Venimos a ser hijos de Dios por adopción. ¡¡¡La implicación de esta enseñanza bíblica es que por naturaleza somos hijos del diablo!!!

Juan 1:12-13 hablando de Cristo dice... "12 Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser <u>hechos hijos de Dios</u>; 13 los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios."

Hay <u>2 cosas particulares</u> que Pablo nos presenta sobre este asunto de la paternidad divina:

- √ vv.14-16 nos presenta <u>las evidencias de la paternidad divina</u>.
- √ v.17 nos presenta <u>las consecuencias</u> de la paternidad divina.

1. LAS EVIDENCIAS DE LA PARTENIDAD DIVINA – versos 14-16

El apóstol Juan en 1 Jn 2:19 dice que "...no todos los que están con nosotros... son de nosotros."

El Señor dijo en Mt. 7:22-23 que "22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? 23Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad."

Hay 3 evidencias de que somos hijos de Dios que Pablo menciona, todas son obras del Espíritu Santo en nosotros:



A. La guía del Espíritu Santo, v.14

¹⁴Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios.

La idea de ser guiados por el Espíritu tiene una connotación muy amplia, esto incluye cosas como que los verdaderos cristianos desean y buscan I dirección de Dios y el consejo de Dios para cada cosa en su vida. También tiene que ver con como todos los genuinos cristianos procuramos conocer, aprender y vivir por la biblia que es la palabra inspirada por el Espíritu.

Pero en este contexto particular, la guía del Espíritu santo a la que Pablo se refiere es la batalla contra el pecado... mire la conexión con el versículo anterior... Rom. 8:13.

La guía del Espíritu santo en este pasaje es la guía del Espíritu para "hacer morir las obras de la carne" que menciona en el v.13.

En otras palabras, lo que Pablo nos está diciendo es que la evidencia principal de que somos hijos de Dios es la santidad, la batalla con el pecado en nuestra vida.

B. El cambio de afectos producido por el Espíritu Santo, v.15.

Los verdaderos hijos de Dios no solo están luchando por vivir en santidad, sino que lo hacen porque sienten un profundo amor a Dios su Padre.

Mucha gente puede esforzarse por vivir en santidad por muchas razones:

Moralismo – Reputación - Por temor

Pero los verdaderos hijos de Dios viven en santidad y quieren erradicar el pecado en su vida, porque aman a Dios.

C. El testimonio del Espíritu Santo, v. 16.

¹⁶El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios.

Pablo está hablando de una experiencia subjetiva, hay una convicción que él Espíritu le da a los que son verdaderos hijos de Dios de que son genuinos hijos de Dios, Romanos 5:5.

Page 2 of 4



2. LAS CONSECUENCIAS DE LA PATERNIDAD DIVINA, verso 17

¿Qué implica ser un hijo de Dios?

¹⁷Y <u>si hijos</u>, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados."

Hay 2 cosas con la que todo verdadero hijo de Dios puede contar: una herencia gloriosa por la eternidad y padecimientos en este mundo.

A. Los hijos de Dios son herederos de Dios.

¹⁷Y <u>si hijos</u>, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo

Heredaremos todo, 1 Co. 3:21-23. Que es ese todo:

La tierra - Mt.5:5. Esto es una cita de Sal.37:11
Según nuestra teología esto comienza con el milenio, donde reinaremos con Cristo sobre este mundo y todo estará libremente disponible para nuestro disfrute.

2. El cielo – 1 Pedro 1:3-4

El está diciendo que Dios nos ha hecho nacer de nuevo para que podamos un día heredar algo que está muy por encima de todo lo que esta tierra caída puede ofrecer, fuimos renacidos por Dios para un día recibir una herencia celestial libre de todo lo que daña o empaña el mundo presente.

Ese cielo eterno que heredaremos es una nueva creación como se nos describe en **Apo.21 y 22**. Dios crea un cielo nuevo y una nueva tierra en la que unifica la ciudad celestial con esa nueva creación.

3. Heredaremos a Dios.

Lo más valioso de esta herencia, el verdadero tesoro de los creyentes <u>es Dios</u> <u>mismo</u>, <u>Sal.16:5</u> <u>"5 Jehová es la porción de mi herencia..."</u> los creyentes heredaremos a Dios y moraremos con su presencia visible por la eternidad.

La biblia presenta esta visión de Dios como la cúspide de las bendiciones de los creyentes en el cielo, y de hecho como la base real de la dicha celestial:



Apo.21:3-4, Apo.22:3-5

B. Los hijos de Dios padecerán en este mundo.

"...si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados."

Desde la caída el sufrimiento es parte inevitable de la vida en este mundo, y por diseño divino, los hijos de Dios no serán librados de los sufrimientos en este mundo.

El gran error del falso evangelio de la prosperidad es enseñar que al convertirnos en cristianos los sufrimientos desaparecen, al contrario, la palabra nos enseña que al venir a Cristo se nos añade otra categoría de padecimientos que es exclusivo de los creyentes, que es la persecución a causa de la fe.

Toda persona que está claramente identificada con Cristo y que ha decidido servirle en todo lo que él manda, puede tener tan seguro como que el sol sale cada mañana que va a padecer persecución en esta vida.

Las Escrituras constantemente nos advierte sobre esto: <u>Juan 15:19</u>, <u>2 Tim. 3:12</u>

Así que la persecución es parte del precio que debemos pagar en este mundo por ser seguidores de Cristo. Y es muy posible que a eso es Pablo se refiere cuando dice que somos... "herederos de Dios y coherederos con Cristo, <u>si es que padecemos juntamente con él</u>, para que juntamente con él seamos glorificados."

Definitivamente, esa es una evidencia de cristianismo clara en las escrituras.

CONCLUSIÓN

Los hijos de Dios se conocen porque batallan contra el pecado y mantienen una genuina relación de amor con Dios su Padre. Y solo estos que tienen estas evidencias pueden contar que un día, serán herederos de todo. Aunque en este mundo les toque primero llevar la cruz con Cristo.